

Allende, 505, Int. "A"

Moskilia, a 8 de junio de 1978.

Señor  
Antonio Chávez Sámano.  
García Obeso 543.  
Morelia, Mich.

Toño:

Mis relaciones con el Santoral son muy precarias, tal vez porque mi deseducación invade las regiones de la santidad (¿quién más apartado de ella que yo?); pero si la festividad del Corpus Christi ha de -- ser utilizada como lo es, para que mis buenos amigos recuerden que e-- xiste, ¡benditos sean todos los santorales del mundo! Tal vez existí-- mos sólo, porque nacemos "nos movemos y somos", según la célebre afirmación de Pablo de Tarso, en la memoria de quienes nos estiman, y entonces -- nos convertimos en algo dependiente de una bondad que no podemos pagar, sino corresponder, a la vez que se registra el dulce deber del agrade-- cimiento. Va éste con estas líneas a Toño Chávez Sámano, amigo y hombre "de veras".

Manuel López Pérez.

